
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（質疑）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 コロナの感染拡大に関わって
○本市の感染状況
○コロナ自宅療養者への支援

・社協の「おたがいさま便」
・「生活必需品セット」（黒潮町）

○職員の処遇改善
・コロナ対応加算

○コロナの情報の共有（県と市）

2 個人情報の不正利用に関わって
○「推移の見極め」は？
○市「個人情報保護条例」の確認

・第３条（実施機関の責務）
・第６条（取扱いの一般原則）
・第１０条（外部提供の制限）
・第１２条（適正管理）
・第３６条（罰則）

○告訴の検討
○市長・副市長・前議長の関係

1 人権行政について
○人権教育推進計画について

・この計画の背景について
・計画の目的について
・保育所・幼稚園の取組について
・小・中・高等学校の取組について
・社会教育の取組について
・配布先やどう取り組んでもらうか
・進める方の意識が大切と考える
・この計画をどう推進していくか

○ツイッターでの差別投稿について
・本市の情報が掲載されている状況について
・被差別部落の情報公開に係る所見
・情報が確認された際の対応と削除について
・削除されないままで、今後どう対応するか

2 防災コミュニティセンターについて
○施設の位置づけについて
○施設の設備や備品について
○非常時の避難場所としての利用について
○通常時の利用について

3 観光ＰＲについて
○過去５年間の観光ＰＲ予算額について
○観光ＰＲの内容について
○これからの展望について

1
１０番

前田　晃　君

月12月12日

11時頃

質　　問　　内　　容

10時頃

健 康 推 進 課 長

副 市 長

市 長

市 長

2

２番

弘田　条　君

（一問一答）

生 涯 学 習 課 長

教 育 長

じ ん け ん 課 長

危 機 管 理 課 長

観 光 商 工 課 長

市 長



※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 光回線整備のその後
○光ファイバー事業の予算総額、内訳、工期を問う
○光回線を使って事業を展開する市内業者の数は
○未整備地区への対応について
○今後、光回線を使っての、市の取組を聞く
○整備された光回線を今後どう生かしていくか

2 保育園留学について
○現在、移住者はどういった人たちが本市へ来ているか
○そのうち移住者で、未就学児がいる家族はどれだけい
○現在の本市のワーケーション事業の取組は
○市内のワーケーションができる施設の数は
○預かり保育が出来る保育園は、またその利用状況は
○どういった人が利用し、どんな意見をお聞きしているか
○預かり保育の利用時の流れは
○「保育園留学」の取組を本市でもぜひ採用を！

3 青年団について
○青年団の目的について
○県内の状況・現状を問う
○今までの活動・歴史を問う
○公民館の青年に対する役割
○青年団の拡充、拡大が必要ではないか
○地元に残り活動する若者、青年団に望む姿は

4 市史について
○今回の市史の発刊の経緯、編集メンバー、編集内容
○前回の市史との違い。何を伝えたいか
○市史を使っての文化・歴史・教育・人材育成をどう行うか
○どんな効果を期待する？活用をするか？
○次の市史へつなげるためにしなければならないことは
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１番

新谷　英生　君

（一問一答）

企 画 財 政 課 長

観 光 商 工 課 長

こ ど も 未 来 課 長

市 長

生 涯 学 習 課 長

教 育 長

月12月12日

生 涯 学 習 課 長

教 育 長

総 務 課 長

観 光 商 工 課 長

市 長

13時頃
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 市民図書館について
○図書館の指定管理関連について
○読み聞かせ活動について
○図書館利用状況について
○新しい移動図書館車購入関連について
○図書館４０周年記念行事開催について

2 緊急車両について
○消防車両と救急車両などについて
○道路状況により緊急車両が進入できない場合の対応について

3 ごみ収集について
○ごみ収集の状況について
○収集車両のサイズについて
○車両の大きさに法的な定めはあるか
○ごみ出し困窮者への支援策はあるか
○小さい車両にすることは可能か等について

14時頃12月12日 月

５番

山崎　誠一　君

（一問一答）

消 防 長

生 涯 学 習 課 長

市 民 課 長

市 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 水産業の現状について
○沿岸漁業を取り巻く環境について
○市での対策について

2 高知県漁業協同組合清水統括支所の運営状況について
○休日について
○飲食業の清水さばについて

3 貝ノ川地区定置網の操業について
○地域水産業の復興について
○今後の施策について

1 林業について
○森林の担い手育成事業
○実施状況
○課題
○来年度の計画
○自伐型林業
○取組
○新しい組織について

2 高齢者介護について
○介護職不足
○施策
○介護保険事業
○セルフケアプランセンターについて
○介護崩壊に対する見解を問う

3 「清水佐川市」構想について
○バーチャル的市町合併の提案

1 本市の個人情報の取扱いについて（永野裕夫議員による個人情報の不正な取扱いに関わって）
○市職員等の個人情報漏えいに関して
○個人情報漏えいのリスクに関して
○「質問の答えになっていない」ことに関して
○市の個人情報の取扱いに関して
○個人情報保護条例に関して
○市の対応に関して
○市民の声に関して
○市の責務に関して

2 メジカ産業再生プロジェクト事業に係る公害について
○冷凍保管施設の騒音公害に関して
○共同加工施設の悪臭公害に関して
○市民の声に関して
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８番

岡本　詠　君

（一問一答）

13時頃

10時頃

11時頃

12月13日 火

農 林 水 産 課 長

健 康 推 進 課 長

市 長
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２番

形岡　弘士　君

（一問一答）

６番

吉村　政朗　君

（一問一答）

総 務 課 長

議 会 事 務 局 長

副 市 長

市 長

農 林 水 産 課 長

市 長

農 林 水 産 課 長

企 画 財 政 課 長
市 長

農 林 水 産 課 長

農 林 水 産 課 長

市 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 肺炎対策について
○６５歳以上の肺炎球菌ワクチン接種を定期接種の対象に指定した平成２６年以降の年代別

ワクチン接種の状況は
○ワクチン接種による死亡リスクの軽減効果は
○２回目以降の任意接種に対して助成制度を検討してはどうか
○１３価ワクチンの有効性について情報提供してはどうか

2 補聴器購入に支援を
○本市の６５歳以上の人数は
○補聴器を使うことで認知症予防に効果があると聞くが
○本市において補聴器購入に助成はできないか

3 ヤングケアラーの実態調査について
○調査方法について
○相談や連絡はあったのか
○これからの取組について

1 スクールバス委託事業の費用対効果と課題
○委託業者選定方法
○人件費の内訳
○運行に係る問題点

2 （ＢＣＰ）災害における業務継続計画策定について
○本市の取組について

1 県の朝ドラ効果「４６０万人観光」に乗じての本市の観光対策
○来年朝ドラ効果での本市への誘客のための企画及び対策は
○ＳＡＴＯＵＭＩオープン以降、来館者の進捗は
○本市全体の観光入込客数は
○来年度の観光客の目標数及び経済効果は
○ＳＡＴＯＵＭＩの前の海岸及び遊歩道の雑草駆除について

2 南海トラフ地震の対策
○家具転倒防止対策事業補助金とは
○家具転倒防止の器具とはどのようなものがあるか
○申請件数が少ない原因は
○申請の流れは
○自分で購入し取付けをしても対象になるか
○自分で取付けができない場合は

3 ふるさと納税について
○本年度の最終実績の予想は
○体制についてのこれからのビジョンは
○業務の委託先は絞られているか
○芸西村のような目を引くプランも必要と考えるが

10時頃

11時頃

12月14日 水

10

４番

武政　健三　君

（一問一答）

観 光 商 工 課 長

危 機 管 理 課 長

観 光 商 工 課 長

13時頃

9

１２番

永野　裕夫　君

（一問一答）

こ ど も 未 来 課 長
総 務 課 長
教 育 長

危 機 管 理 課 長
副 市 長

8

７番

作田　喜秋　君

（一問一答）

健 康 推 進 課 長

健 康 推 進 課 長

教育センター所長

5


